

Kartenspiel-Runde am Nachmittag

Am vergangenen Dienstag hat die erste Kartenspiel-Runde der Bürgerstiftung stattgefunden. 22 spielbegeisterte Frauen und Männer unterschiedlichen Alters haben sich bei Kaffee, Kuchen und kalten Getränken zusammengefunden und gemeinsam einen geselligen Nachmittag verbracht. Die Stimmung im Rathauskeller war so gut, dass sich alle schon auf den nächsten Treff am Dienstag, den 1. März freut. Von der Bürgerstiftung ist geplant, die Kartenspiel-Runde jeden ersten Dienstag je Monat anzubieten, zunächst einmal bis Mai. Herzlicher Dank geht an die Wirtinnen des Rathauskellers für deren Entgegenkommen, außerdem an die Stiftungsratsmitglieder Richard Dauenhauer und Sepp Ebner für deren Engagement.

